



加古川市立神吉中学校

学校だより

第3号
校長室より

中学校生活の様子

今日から「給食」がはじまりました！

4月11日（木）から、給食がはじまりました。1年生にとっては初めての中学校給食です。給食当番による給食の運搬、配膳等、慣れないことが多い中、みんなで協力して準備ができていました。記念すべき初日のメニューは、煮込みハンバーグ、ポイル野菜、オニオンスープでした。中学生の3年間は第二発育急進期です。身体が成長する中学生の時期に、栄養のバランスを考えてつくってくれている「給食」をしっかり食べて、丈夫な身体をつくっていきましょう！



「部活動紹介」を行いました！

6校時には、体育館で「部活動紹介」を行い、各部の部長が、活動状況や昨年度の成績、部のモットーなどを新入生にアピールしました。部活動への入部を楽しみにしている1年生が多いと思います。1年生の生徒たちは、各部の先輩たちの話を熱心に聞いていました。これからはじまる部活動において、目標に向かって努力を積み重ねることの大切さや、仲間と励まし合いながら活動することのすばらしさなど、たくさんのお話を学んでほしいと思います。

